ОРИГИНАЛ:

В соответствии с проектом буксировки размещение специальных устройств, сигнализирующих о поступлении воды в отсеки (накоплении трюмной воды в Вашем варианте) не предусматривается.

Отказ от использования и установки подобных устройств обусловлен:

- не работоспособное состояние  штатных систем;

-отсутствие экипажа на борту для контроля за показаниями датчиков внутри  и снаружи АПЛ;

-большой объем сопутствующих работ по монтажу и подключению устройств, выводу датчиков на надстройку АПЛ, подключение к колоколо-ревунной сигнализации для приема сигнала на кораблях обеспечения.

В соответствии с проектом буксировки оценка плавучести буксируемой АПЛ выполняется по штатным маркам углубления (нос, мидель, корма) и контрольным маркам углубления – аварийным ватерлиниям, нанесенным белой краской в носу и корме АПЛ по обоим бортам. Ширина аварийной ватерлинии – 100 мм, длина – 5000 мм в носу и 

7000 мм в корме. Аварийные ватерлинии наносятся на расстоянии:

- 2500 мм от действующей ватерлинии  в носу АПЛ;

· 1000 мм в корме АПЛ.

Поступление забортной воды в отсеки АПЛ контролируется по изменению посадки АПЛ относительно марок углубления и аварийных ватерлиний.

Контроль за посадкой буксируемой АПЛ выполняется аварийно-спасательной группой (АСГ) находящейся в период буксировки на борту буксира-спасателя, входящего в состав буксирного ордера.

Контроль выполняется по результатам визуального контроля положения действующей ватерлинии относительно штатных и аварийных (сигнальных)  марок углублений. Результаты визуального контроля докладываются  старшему на буксировке, с занесением соответствующих записей в вахтенные журналы, как буксира-спасателя, так и основного буксира.

В случае изменения посадки АПЛ буксировка прерывается. АПЛ удерживается основным буксиром носом к фронту волны.

Для данной ситуации проектом буксировки предусмотрено продувание цистерн главного балласта (ЦГБ) сжатым воздухом, подаваемым по гибкому трубопроводу типа ТВД-Р с буксира-спасателя. Для управления соответствующей арматурой с надстройки АПЛ предусматривается высадка аварийно-спасательной группы на правый борт АПЛ в районе ограждения рубки. Для удобства высадки в период подготовки АПЛ к буксировке  выполняются работы по монтажу скоб трапа.

В своей работе АСГ группа руководствуется действующими на флоте приказами и инструкциями.

При изменении осадки АПЛ во время буксировки, когда расстояние между аварийными ватерлиниями и действующей ватерлинией уменьшается, выполняются следующие операции:

· оценка скорости изменения посадки АПЛ и в зависимости от этого принимается решение о высадке АСГ на буксируемую АПЛ, для обеспечения подачи воздуха в ЦГБ соответствующей оконечности;

· высадка на борт АПЛ с буксира спасателя АСГ для  обеспечения подачи воздуха в ЦГБ;

· подача к распределительным колонкам сжатого воздуха, продувка ЦГБ.  

Если посадка АПЛ после продувания ЦГБ изменилась и аварийные ватерлинии вышли из воды, с борта АПЛ снимается экипаж АСГ, буксировка продолжается.

Если посадка АПЛ после продувания  ЦГБ не изменилась и аварийные ватерлинии не вышли из воды,  с борта АПЛ снимается экипаж АСГ и принимаются экстренные меры для буксировки АПЛ на мелкое место и посадки ее на грунт в целях исключения затопления АПЛ. 

Решение по дальнейшим действиям принимается командованием СФ по результатам доклада старшего на буксировке, и оценке и выдачи указаний  Управлением Партией Аварийно Спасательных Работ СФ в соответствии с планом поисково-спасательного обеспечения.

Работы по постановке АПЛ на плав производятся силами Поисково-Спасательного Обеспечения в соответствии с Руководством по Поисково-Спасательным Работам ВМФ и другими руководящими документами.

ПЕРЕВОД:
In accordance with the NPS towing Project placement of special means give warning of water coming to compartments (in your variant-bilge-water alarms) is not considered.
Refusal of such means usage and installation is stipulated:

· by not working condition of regular systems; 

· by on board crew’s absence for the indicators reading control inside and out of NPS;

· by the large volume of works on mounting and connection of devices, taking out of indicators on NPS superstructure,  connection to signal bell-hooter for signal receiving on vessels of maintenance;

In accordance with the NPS towing Project assessing the state of buoyancy of the NPS is implementing on regular marks of draught (bow, midship frame, stern) and control marks of draught-damage water lines which are marked by the white paint on NPS bow and stern on the both sides. Damage water line width – 100 mm, length – 5000 mm in bow and 7000 mm in stern. Damage water lines are marked at a distance:

2500 mm from acting water line in NPS bow;

1000 mm in NPS stern.

Over board water coming into NPS compartments is under control according to changing of NPS draught relatively marks of draught and damage water lines.

Control over draught of towed NPS is implementing by the Salvage Group (SG), which during towing is on board of the salvage tug included in tug composition.

Control is implementing according to the results of visual control of acting water line condition relatively regular (damage) marks of draught. The results of visual control are reported to the chief on the tug with the recording of appropriate notes in a logbook, both of salvage tug and of main tug.

In the case of changing of NPS draught the towing of NPS is interrupted.  NPS is hold by the main tug to the wave front. 

For this situation it is stipulated by towing Project to insufflate the main ballast tanks (MBT) by the pressured air given through the flexible pipeline, type ТВД-Р from the salvage tug.  For the appropriate fittings from NPS superstructure management landing of salvage group on the right side near skirt of centre castle is stipulated. For the comfort of landing during NPS preparation for towing works on climbing iron mounting are implementing.

In the work of SG it follow directions, orders and instructions acting on Navy.

On NPS draught changes during NPS towing, when the distance between damage water lines and acting water lines decreases, the following operations are implementing:

· assessment of NPS draught speed and depending on it decision of landing of salvage group on towed NPS is taking for providing an air insufflation to the MBT from appropriate side;

·  landing on NPS board from salvage tug of salvage group for providing the air insufflation to the MBT;

· feeding of pressured air to distributive columns, insufflation of the MBT.
If NPS draught after the air insufflation of the MBT had changed and damage water lines are out of water, the SG crew is taken out from NPS board, towing is continued.

If NPS draught after the air insufflation of the MBT had not changed and damage water lines are not out of water, the SG crew is taken out from NPS board and emergency measures are taken for NPS towing on shallow water and its landing for the purposes of NPS flooding exclusion.

Decision on further actions is considered by General Headquarters of Northern Navy based on the results of report of tug’s chief, and on assessment and directions of Northern Navy Administration of Salvage Works Party in accordance with the plan of salvage maintenance.

Works on NPS placing afloat are implemented by the forces of Salvage Maintenance in accordance with the Navy Guidance on Salvage Works and other guiding documents.

